

Representan 20% de la fuerza laboral agrícola en AL (El Financiero 08/03/12)

Representan 20% de la fuerza laboral agrícola en AL (El Financiero 08/03/12)(Zenyazen Flores) Jueves, 8 de marzo de 2012 En México, las mujeres rurales trabajan 89 horas a la semana, es decir 31 horas más que los hombres, señaló la Oficina Regional para América Latina y el Caribe de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO). Acerca de la titularidad de la tierra apuntó que sólo 11 por ciento de las mujeres la tienen en Brasil, 22.4 por ciento en México, y 27 por ciento en Perú. Las mujeres representan, en promedio, 43 por ciento de la fuerza laboral agrícola en los países en desarrollo, mientras que en la región latina son el 20 por ciento. Además, las mujeres están en peores condiciones que los hombres en términos de acceso a recursos y remuneraciones. "La brecha de género representa un coste real para la sociedad en términos de producción agrícola, seguridad alimentaria y crecimiento económico", afirmó Alan Bojanic, representante regional de la FAO. "Si las productoras agrícolas tuvieran las mismas condiciones que los hombres sería posible alimentar en el mundo a 150 millones de personas más." En 2010 el 54 por ciento de las trabajadoras del campo en América Latina y el Caribe estaban por debajo de la línea de pobreza, que mide si el ingreso de los hogares puede satisfacer un conjunto de necesidades alimentarias y no alimentarias consideradas esenciales (vestimenta, educación, salud, etcétera) incluidas en la canasta básica total (CBT). "Aunque en los últimos 15 años el empleo de las mujeres rurales ha venido aumentando, las características del mercado de trabajo en el agro explican en parte las condiciones de pobreza."